

Se quiere marchar

ROSA MARIA BODAS PÉREZ

Image not found.

Capítulo 1

Llegado el momento la persona no sabe ya que hacer. Siente que está sola, desamparada, y perdida.

Cansada de tanto luchar para ver como se hunde, solo desea marchar.

No siente deseos de seguir, no siente ganas de vivir, solo quiere desaparecer. ¿por qué?

Porque no encuentra soluciones a sus problemas, no siente que nadie la necesite ni que pueda dar nada a nadie, no cree que sea necesaria, es prescindible.

Hundida en su dolor y pena solo quiere dejar de existir.